

## PROJEKT

# *“LUZ solar para los hijos del SOL”*

## *Solarlicht für die KINDER DER SONNE*

Der erste Teil ist geschafft. Der Container ist gepackt.

Gleichzeitig sind in Bolivien junge Leute in der Vorbereitung für den Aufbau (Kurse in Cochabamba).

Und die Verhandlungen über Zoll von Chile nach Bolivien sind im Gange.

Hier nun der „Abschlussbericht“ aus der Pfalz:



Liebe Freunde,

listo, basta ya !



Alle 858 PV-Module sind geschützt durch die Verpackung von der "WELLBABB" und aufgenommen in den 67 Holzkisten von der "LEBENSHILFE" nun verschwunden in unserem 40-Fuß-High-Cube-Container, der nun noch bis 28.7. im Jahre des Herrn 2021 auf dem Schneebergerhof stehen wird.



Die Demontage dieser riesigen Anlage lief wie ein LÄNDERSPIEL, es war einfach HAMMER!





Anbei noch ein paar Impressionen meines geschätzten Kollegen G. K., der an unserer BBS Donnersbergring die Elektroinstal-



lateure ausbildet...

Jedenfalls wird die "OHIO" am 1.8. der christlichen Seefahrt ausgesetzt, sie wird über den Panamakanal am 5.9. in IQUIQUE/CHILE einlaufen!



Nach Untersuchung durch den Bolivianischen Zoll wird unser Container mit dem LKW über ORURU bis nach INDEPENDENCIA gebracht.

Jedenfalls sind die Kisten mit den von Coco besorgten LKW-Zurrgurten wunderbar gesichert, am Boden haben wir die Halftenschienen, also Montage-Schienen, die für unsere Freunde

in Independencia sehr gute Dienste leisten werden...

Ich habe ja an Coco geschrieben: "LAS PULGAS ESTAN ESPERANDO"..., jedenfalls zu den Flöhen und Spinnen vom Schneebergerhof geben wir noch eine AMEISE mit in den Container rein, d.i. ein Hubwagen, mit dem unsere Freunde in Bolivien die schweren Kisten bewegen können!

Nun, für heute sage ich:

**VAMOS A VENCER TODAS LAS DIFICULTADES Y VENCEREMOS**

Ludger (oder wie Coco zu sagen pflegt. "El Barbarotti de la Palz!")

